

## Interview - Gelbe Engel:

### Der ADAC - ein nicht kontrollierbarer Verein

Er hat fast 19 Millionen Mitglieder und einen Etat von mehr als einer Milliarde Euro. Dennoch ist der ADAC nur ein Verein! Aber nicht nur mit viel Geld, sondern auch mit viel Einfluss. Ein Interview mit Professor Ferdinand Dudenhöffer, Lehrstuhl für Allgemeine Betriebswirtschaftslehre und Automobilwirtschaft an der Universität Duisburg-Essen.



## Audio Automobilexperte Dudenhöffer: ADAC - ein nicht kontrollierbarer Verein?

<http://www.wdr5.de/sendungen/morgenecho/interviewdudenhoeffer100.html>

Er hat fast 19 Millionen Mitglieder und einen Etat von mehr als eine Euro Milliarde. Dennoch ist der ADAC nur ein Verein! Aber nicht nur mit viel Geld, sondern auch mit viel Einfluss. Wenn heute zum zehnten Mal der "Gelbe Engel" verliehen wird, ist die gesamte Auto-Prominenz anwesend. Nach einem Bericht der Süddeutschen Zeitung soll bei der Abstimmung zum "Lieblingsauto der Deutschen" die Zahl der Teilnehmer wesentlich nach oben korrigiert worden sein.

Vertrauen sei das wichtigste Gut des Autoclubs, so Ferdinand Dudenhöffer. Sollte sich der Verdacht bestätigen, sei das Image des ADAC stark beschädigt. Es gebe zwei Gesichter des Clubs: Auf der einen Seite die gelben Pannenhelfer, die für die viele Autofahrer ein Segen seien. Auf der anderen Seite der ADAC als mächtige Interessenvertretung. Die Strukturen des Clubs seien sehr undurchsichtig, gleichzeitig verleihen ihm seine 19 Millionen Mitglieder ein großes Gewicht in der öffentlichen Diskussion.

---

Stand: 16.01.2014, 09.34 Uhr